

# PERS

## Unit Lalulintas Polsek Widasari Sosialisasikan Keselamatan Berlalu Lintas dan Cegah Kenakalan Remaja dalam Upacara Bendera di SMK N 1 Widasari

Indramayu - [INDRAMAYU.PERS.CO.ID](http://INDRAMAYU.PERS.CO.ID)

Aug 7, 2023 - 09:05



Indramayu,- Suasana pagi di lapangan SMK Negeri 1 Widasari, Kabupaten Indramayu, semakin semarak dengan kehadiran Unit Lalulintas Polsek Widasari Polres Indramayu Polda Jabar yang menjadi pembina upacara bendera. Senin (7/8/2023)

Kegiatan ini dilaksanakan dengan khidmat dan dihadiri oleh seluruh peserta upacara, termasuk siswa-siswi SMK N 1 Widasari yang bersemangat mengikuti acara tersebut.

Dalam kesempatan berharga ini, Unit Lalulintas Polsek Widasari menyampaikan beberapa point yang sangat relevan bagi para peserta upacara.

Dengan penuh semangat, petugas memberikan sosialisasi tentang Dikmas Lantas yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran dan pengetahuan masyarakat terkait keselamatan berlalu lintas.

"Dikmas Lantas adalah suatu kegiatan pendidikan dan penyuluhan di bidang lalu lintas yang ditujukan untuk seluruh masyarakat, termasuk para generasi muda. Melalui Dikmas Lantas ini, berharap para peserta upacara dapat lebih memahami aturan lalu lintas, memahami arti penting keselamatan berkendara, serta menginternalisasi perilaku berlalu lintas yang aman dan tertib," ungkap Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad.

Dikesempatan yang sama, lanjut AKP Warmad, Unit Lalulintas Polsek Widasari juga memberikan sosialisasi tentang kenakalan remaja.

Petugas dengan bijak menyampaikan pesan tentang bahaya pergaulan bebas, penyalahgunaan narkoba, minuman keras, dan perilaku negatif lainnya yang dapat merusak masa depan generasi muda.

"Kami ingin mengingatkan para generasi muda, untuk selalu menjaga diri dan berpikir dua kali sebelum terjerumus dalam kenakalan remaja. Pilihan yang baik akan membawa kalian pada kesempatan-kesempatan besar dalam kehidupan, sedangkan pilihan buruk dapat menghalangi kesempatan tersebut. Jadi, mari kita bersama-sama menjauhi kenakalan remaja dan mengarahkan diri pada hal-hal yang positif," jelas AKP Warmad

Diharapkan, upacara bendera hari Senin pagi ini dapat memberikan kesan yang mendalam bagi para peserta upacara dan mendorong mereka untuk menjadi generasi muda yang cerdas, bertanggung jawab, dan berperan aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan tertib, tambahnya.